



Hay 4 mil 800 obreros fuera de Tampico; están en la Refinería Dos Bocas y Tren Maya

La actividad para los obreros de la industria metalmecánica instalados en la zona sur de Tamaulipas se concentra ahora fuera de esta región. Contratados para los proyectos como la Refinería Dos Bocas, el Tren Maya, además de proyectos privados en los puertos de Veracruz y Tuxpan, aunado a instalaciones en Querétaro, Monterrey e incluso Ensenada, se mantienen vigentes dentro del sector

<https://www.milenio.com/negocios/obrerros-de-tampico-estan-en-dos-bocas-y-tren-maya>